Pleine du constance, je vais trouver les bonnes Sours de Charite de l'Höpital-Abnéral, pour leur demander de faire une neuvaine avec moi, le 20 janvier. Cependant, mon mari devient plus furioux, et le dornier jour de la neuvaiue n'amena aucun changement. Le 30, il ne prit pas de boisson Tout à coup il me dit : "Je vais m'absenter, mais non pas longtemps." Je ne me décourage pas, je prie toujours.

Oh! quelle ne fut pas ma surprise de le voir revenir, au bout de quelques heures, tout joyeux. C'e n'était plus le même homme, il était tout transformé: sa figure, qui jusqu'alors était toujours sombre, était toute rayon nante, et il me dit, cu arrivant : "Tiens, voilà mon billet de tempérance. " Depuis ce temps, il fait la consolation

de la paroisse et de sa famille.

"Rêverend Père, depuis ce jour je ne cesso de redire: Gloire, amour à mon Jesus, pour la grâce

qu'il a daigné m'accorder.

" Je recommande à toute personne qui lira ces lignes, d'avoir une grande confiance au sacré Cour de Jesus, et je me recommande moi-même à vos prières, pour me rendre digne des, graces que je reçois du Cœur adorable de mon Jrsus.

" Ïa suis, etc.

" Danie J. B. "

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES.

POUR LE MOIS D'OCTOBRE.

On recommande tout spécialement aux prières : Le triomphe de la Sainte Eglise sur les mauvaises